

# 新聞

09-12 No151  
發行市圖出版  
責任  
0883-88-5292

四  
年  
目

観光に地域再生た、体験など様々な形で何度も講がされた  
その行動のひとつとがりにて09年をあと一ヶ月となりました  
活動組合村も四年目をあと二ヶ月終えようとしています。  
三好市では、来年四月には、市長をはじめ、市議会議員の選挙が  
予定されています。東祖谷から三名の市議会議員が選出され  
てますが、次回からは、三好市全体から選出する方向ですべて  
こと、東祖谷から必ず何名という事にはならず、合併した事が主  
原因之一のようだ。日々重くのしかかって来る「こと」でしょう。  
反面、観光の面では、三好市にこそかかるのが、東祖谷の注目度  
はアプローチしている。行政からのアプローチは吹いていふことは確か



# 正念場

う、動きの停滞はやましくないと言へる  
の方も知れません。  
元気印の旗の活動も、ゆっくりとは云がつ  
います。ただ東祖谷以外は注目され、東祖  
谷内では、注目度も低く、今後、老人会等が多  
なり、一人暮らしも増える地域での支えあう活  
動の重要性は高くなるとは云がります。  
私達自身が必要としない限り、誰かがやつて  
くるとは云がえません。  
松岡文庫の本を毎月増えています。早く  
中止となる図書室が不可避免です。  
同上の事のとり組みと、明日の為のとり組み  
のバランスをどうとつて活動をしていくのか。  
また、ここ数年は、活動祖谷村の存在が問  
われる正念場を迎えていきます。  
祖谷の村民の皆さん。どうしますか?

村のよい面を継り、  
自分たちの村活動をこ  
そりこらと、昨年三月活  
動祖岩村にて独立  
宣言を発し、様々は  
活動を、小さなながら  
続けて来ていますが、  
この一年を振り返って  
時、よう頑張つたのうや  
とは言ひがたい内容だっ  
たのうはなしびくようか。  
それは、村長である私  
の責任は大きく、その  
時々に、どうすべきかの  
方向と、対策を示す  
が出来なかつた事にま  
ずあるとおもつてます。  
皆さん、やさしくて、  
フグ

A scenic landscape photograph showing a grassy hillside in the foreground, leading to a range of dark, forested mountains in the middle ground. The sky is a clear, pale blue. The image is framed by large, stylized red and black text at the top, which appears to be "ADK" and "彩途".

土佐全答より、元泊田  
はやくも

てくまつたのがも知りません。  
唯一の希望の星は、ばあば連の日向さんの  
活力です。その行動力に引っ張られ、後押し  
してみて、畠も耕し、ツヤガ芋を植え、収  
穫も出来ました。まさにソバと昨年同様  
に、ツヤガ芋の後にソバをまき、ソバ刈り等  
順調に活動が出来ました。

ただ、れば連の畠にしても、支援する、參  
加する村民が増えまい限り、持続することは  
は困難になります。

定例会に至っては、ただ休会中という状  
況です。村長がある私が呼びかけをしてしまが  
つらうが大変な点ですが、誰かうる定例会  
についての話も殻をませんとした。

常に集うて話をすることからこそ、相互理解  
と、統一した目標を作り出されねがお

